

Erinnern - und nicht vergessen Auf den Spuren von... Friedrich Küter

Die Initiative Stolpersteine B96 e.V. und die SPD Mariendorf laden Sie herzlich ein zu einem historischen Stadtrundgang auf den Spuren Friedrich Küters

Samstag, den 22.Mai 2010
Treffpunkt: Alt-Mariendorf 53
Beginn 14:00Uhr



Friedrich Küter wurde am 19. Mai 1879 in Berlin-Stralau geboren und lebte seit 1912 mit seiner Familie in Mariendorf. Er war Vorsteher der ersten Tempelhofer Bezirksverordnetenversammlung. Seinem Einsatz ist die Entstehung des 1931 eröffneten Volksparks Mariendorf zu verdanken.

Nach seiner Amtsenthebung durch die Nationalsozialisten 1933 wurde er festgenommen und in das Konzentrationslager Sachsenhausen verschleppt. Im Jahre 1945 wurde Friedrich Küter nach Bergen-Belsen deportiert und gilt als verschollen. Es ist anzunehmen, dass er durch einen der Todestransporte kurz vor der Befreiung des Konzentrationslagers Bergen-Belsen am 15. April 1945 starb.